



NTT労働組合退職者の会 高知県支部協議会

通信

2016年4月1日 第69号

NTT労働組合退職者の会 高知県支部協議会
会長 國弘昭

〒780-0841 高知市帯屋町2-5-11
TEL 088-821-3800 FAX 088-873-3313
URL <http://nttobkochi.sakura.ne.jp/>
E-mail taisyoku-kochi@air.ocn.ne.jp

参院選 お寒い限りの現状

後悔やむことの無いようにな

閣支持率は結構な数字を維持しています。一方で民主党への支持は一桁を出ないのが現状です。イスラム過激派を先頭とするテロの頻発、北朝鮮の核実験、露のプーチンの先祖がえり、中国の台頭など々と世界が流動化し、米の相対的力量低下という情勢への不安の反映かとも想定されます

憲」を正面に打ち出してきま

安倍総理は、ここにきて「改

慮するだけでも、その効果は限定されざるを得ません。大抵の問題の根底には「格差」と「貧困」があり、それを現在の世界の共通認識に格上げしていくことこそが問われています。このだと言つて大きな誤りはないと思います。

会員の皆さん、このよう
状況下にあるにもかかわら
私たちの現状はお寒い限り
す。それは、皆さんにお願
した「署名カード」や「紹
者カード」に表れています
この原稿執筆時（3月15日）

民主党より自民党が多くなっています。また、投票の働きかけを受けた回数が3回以上になると民主党が断然増えています。この年代の子どもやお孫さんのいらっしゃる会員の皆さんどうか「ひとつこえ



参院選対策等を意思統一 絶景の地で四国連携委

眼下に瀬戸大橋を望む景勝の地「休暇村讃岐五色台」で2月25日、第18回四国連携委員会が開かれました。この委員会は現職と退職者の連携を密にするために毎年各県持ち回りで開かれています。

会議は、下河退職者の会香川県支部協事務局長の司会で始まり、国方香川県支部協会長の歓迎挨拶に続き繁木四国長の歓迎挨拶に続き繁木四国鑽することができました。

その後、吉成総支部事務長より「N T T 労組の雇用策」について説明を受け、しい中でも懸命に取り組みいる現職に対し拍手を送りました。續り組みを報告し合い互いに鑽することができました。

四国ブロック推進部長よりそれぞれ挨拶を受けました。

また、今年度最大の課題である参院選の取り組みの現状について意見交換し「紹介者カードの集計状況」等から判断し、大変厳しい状況にある事を再確認。今後の取り組みの強化について意思統一を図りました。

会議終了後は、懇親会に移行、大いに交流を深め、次回徳島での再会を約し無事閉会しました。

（弘田和幸）

の現状報告と課題となつてし
る管理者の組織化についても
協議し、今後知恵を出し合
い、対応を強化することを確認し
ました。

111名と慘憺たるもので繰り返しになりますが、す。返信用の封筒やカードを失くした方は、メモや電話・FAXで構いません。是非ご返送ください。

NTT労組の投票動向調査によると34歳までの投票先は、「ああ、あの時に」と悔やんで後祭りです。民主党へのご不満は多々ある事と存じますが、「危急存亡のとき」という次第です。

（弘田和幸）

また、今年度最大の課題である参院選の取り組みの現状について意見交換し「紹介者カードの集計状況」等から判断し、大変厳しい状況にある事を再確認。今後の取り組みの強化について意思統一を図りました。

会議終了後は、懇親会に行、大いに交流を深め、次回徳島での再会を約し無事閉会しました。

（弘田和幸）

懇親会に移
るを深め、次回
約し無事閉会

NHK全国短歌大会

川上 理恵

(四万十町)

風そよぐ 牧に子馬が
跳ねること夏の日の稻刈り終えし
祖父と入る

一番風呂の湯の痛かりき

ポニー・テールの揺れ卒園す

私が書道歴四十年を少し越え
た。私の場合書道歴というよう
な大層なものではないが、た応援してくれる人、支えて
くれた友人、親、主人や家族に感謝しつつ、ストレスを溜
めないように、いつも心に太陽を（言うことはしょい）「も
うダメだ」ではなくて「まだ
ダメだ」の精神で続けてゆけ
るように努力したい。一人で
出来ることではないので、家
族の健康と自分の元気を祈る

毎日です。



会員投稿欄

おはな・おはな

「海の日」に生まれし
男の子の孫陽太ふる里の南国市は夏に稻を
刈り、その後に田植えをする
二期作が行われていました。
夏の盛りの米作りは大変で
あつたと思います。その頃の
祖父との思い出を詠んだこの
歌が特選となりました。短歌界を代表する15人の選者の先
生、特選の方々と過ごす時間は夢のようでした。はじめは
緊張していましたが、いつの
間にかあのNHKホールが和
やかな空気に包まれており、
改めて歌人の先生方のお力、
短歌の力を感じました。私は父が電電公社、母が看
護師をしていましたので両親
が仕事のときは祖父母の家で
世話になっていました。農作
業しながらの孫の世話は大
変であったろうと有難く、今
でも祖父母のことを思い出す
と心がぽつと温かくなりま
す。私もそんなおばあちゃん
になれるでしょうか。

書道と私

中平 博子

(高知市)

書を始めた頃、書道歴三十

年といふ先輩の話を聞いて、
今ここにいて好きな事が出来
るよろこびを大事にしたい。

* ----- *

これからもコツコツと短歌を
勉強してゆきたいと思います道の付く日本の芸事は奥が
深く、終わりがないと聞く。自分の気に入る字や作品は一
生出来ないと言っていた師匠の言葉を思い出す。それでも
今ここにいて好きな事が出来
るよろこびを大事にしたい。夏の日の稻刈り終えし
祖父と入る一番風呂の湯の痛かりき
祖父と入る風そよぐ 牧に子馬が
跳ねること

ポニー・テールの揺れ卒園す

私が書道歴四十年を少し越え
た。私の場合書道歴というよう
な大層なものではないが、た

な大層なものではないが、た

喜怒哀樂

第27回
スキー旅行雑感

スキー同好会「すすきの会」へ入会し、およそ15年余りたちました。ニセコの街も5~6年前までは、オーストラリア、ニュージーランド等英語圏の旅行者の多い街でした。夏休みを利用して、(日本の12月~3月頃まで)家族、仲間、カップル等の旅行者が主流で、大人も子供も皆日本の雪、食物は素晴らしい、風呂も楽しい~と簡単な英語と片言の日本語で身振り、手振りで話しかけてくる観光客との交流で、日本を紹介する機会にもたくさん恵まれました。

がしかし、ここ2~3年は、中国・台湾・韓国等の人々にとって替わられ、ニセコのホテル、トマムの星野リゾート等は中国資本が入っていると聞きました。トマムのレストランでも周りは、ほとんど中国人等で、高い発音の賑やかな会話が飛び交っています。「ニイハオ」と挨拶すれば「私は日本人です」と答えが返り大笑い。スキーシーズン中はニセコ、トマムともに外国人観光客に占められ、日本人の少ない街となっています。

あまりにも外国人の多さに日本人がんばれ、日本人負けるなと思わず口ずさんでいました。〈副会長 石原靖世〉



「さて結果は」

2年前は星3つ。1年前が星1つ。で、なんと今回は星1つ。お料理番組ではない。私の人間ドックの結果がこれ。元気なつもりでも視力、聴力の衰えをはじめとして、あれやこれやと少しづつ再検査項目が増えている。

一応毎回3か月後の再検査を受けるのだが、お医者様の「まあ様子を見ましょか」の一言を聞くと、痛くも痒くもなく薬もでないものだからいつの間にやら星の数などすっかり忘れてしまっている。もうすぐ3か月後検査だ。
さて、結果は?

「サービス」と「おもてなし」

ラジオを聴いていると旅館の女将と仲居さんとで「サービス」と「おもてなし」についてミーティングをしたとか。

うーん…感覚では解るけど、言葉にすることは難しい。ネットで調べてみた。

サービス = 主従関係、対価が発生、奉仕する

おもてなし = 対価を求める側の姿勢、

目配り・気配り・心配り とか

私もOBサロンで「おもてなし」を!!

(渡辺資恵)

「用心・用心」

2月25日、大阪・梅田で乗用車が暴走、11人が死傷した事故の原因は、運転者が「大動脈解離」を発症、血管が破裂した為といわれ、予兆がなく、いつどこで誰に起きてもおかしくないそうだ。

先日「後期高齢者医療被保険者証」が届いた小生にとっては、他人事ではない。何故なら、原因不明の目眩に悩まされる今日この頃だからです。

(東 伸行)